
REQUERIMENTO Nº 243/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre o motivo pelo qual foram retirados os semáforos localizados no
cruzamento defronte à Padaria 13 de Maio, e se existe a possibilidade da reinstalação dos
mesmos

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local prestar a esta Casa informações
sobre o motivo pela qual foram retirados os semáforos localizados no cruzamento defronte à
Padaria 13 de Maio, e se existe a possibilidade da reinstalação dos mesmos.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente requerimento se faz necessário, tendo em vista que defronte à Padaria “13 de
Maio”, sito ao número 2 da Rua Fernandes Cardoso, encontravam-se semáforos instalados,
os quais tinham por função regular o fluxo de veículos que trafegam na localidade.
Atualmente, entretanto, a via em questão encontra-se desprovida de sinalização semafórica.

De se mencionar que os referidos equipamentos foram removidos em função das obras de
recapeamento do Município, sendo constante a solicitação de sua reinstalação pelos
munícipes.

Haja vista que na referida área, além de ser costumeira a presença dos semáforos, trata-se
de cruzamento com difícil visibilidade para serem realizadas conversões, pois a existência
de “pontos cegos” no local dificulta a visibilidade dos condutores.

Por se tratar de local com área escolar nas proximidades, e de área de cruzamento se faz
necessária a reinstalação dos semáforos no devido local.
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Assim, ante a relevância do pedido, conto com a aprovação do Requerimento à unanimidade
dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 8 de novembro de 2023.

 

 

 

MARCOS FELIPE DE OLIVEIRA BARBOSA

(Marcos Cannor)

Vereador


